

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memnuhi sebagian gelar dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah : **Hubungan Antara Motivasi Berprestasi, Kebiasaan Belajar, dan Penggunaan Media Pembelajaran dengan Kinerja Guru Matematika SMP Negeri Kabupaten Langkat.** Dalam menyelesaikan tesis ini banyak pihak yang membantu, disebabkan karena kurangnya ilmu, pengetahuan, Waktu, dan dana yang penulis miliki. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Hamid, K. M.Pd., dan Bapak Dr. M. Badiran, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini. Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Pertama: Ibu Rektor UNIMED Prof. Dr. Djanius Djamin, SH. MS, Bapak Prof. Dr. Usman Pelly, MA, selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Dr. Abdul Hamid, K. M.Pd. selaku ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf.

Kedua, Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd., dan Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku Nara Sumber yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

Ketiga: Seluruh Bapak dan Ibu guru Matematika SMP Negeri Se-Kabupaten Langkat yang telah sudi menjadi populasi dan sampel pada penelitian ini, sehingga tesis ini dapat diselesaikan.

Keempat: Istriku yang tercinta Sejarahhna br. Tarigan dan anak-anakku Zulfina, Baskar, Mentari dan Nabila Azhara tersayang yang banyak memberikan dukungan moril kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini.

Kelima: Rekan-rekan kuliah yang banyak membantu penulis dalam menyelesaikan perkuliahan yang banyak memberikan masukan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini.

Hendaknya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan. Akhirnya penulis berserah diri kepada Allah SWT, kiranya tesis ini dapat bermanfaat bagi kemajuan pendidikan di Kabupaten Langkat khususnya dan di Indonesia pada umumnya.

Medan, Agustus 2004
Penulis,

ZULKIFLI
NIM. 025020164